

# Literarischer Abend mit Werner Franke

Kulturwerkstatt Westend lädt ein

**Walle.** Die Verbundenheit mit der Nordsee, den Inseln und der Küstenlandschaft macht Gedicht- und Prosaband Werner Franke in seinen Werken deutlich. Zu einem literarischen Abend mit dem Schriftsteller lädt die Kulturwerkstatt Westend, Waller Heerstraße 294, für Donnerstag, 29. Oktober, um 20 Uhr im Rahmen der Reihe „capriccioso spezial“ ein.

„Ich bin das Meer“: Seit 2006 hat Autor Franke seinen Erstwohnsitz auf der Nordseeinsel Spiekeroog. Seine Eindrücke und Erlebnisse verarbeitet er in seinen Texten. Neben seiner Leidenschaft zum Schreiben geht Franke auch seinen musikalischen Projekten als Gitarrist nach. Hier machte er Bekanntschaft mit dem Bremer Saxofonisten und Komponisten Peter Dahm. Gemeinsam mit Dahm verlieh der Autor seinen Gedichten eine musikalische Komponente. Hinzu kommen deutschsprachige Lieder.

Eine Reservierung ist per E-Mail an [buero@westend-bremen.de](mailto:buero@westend-bremen.de) oder unter der Telefonnummer 6 16 04 55 erforderlich. Der Eintritt kostet zehn, ermäßigt sieben Euro. XCMO